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           PREFEITURA DE SANTOS  
                   Conselho de Esportes 

Ata da décima primeira reunião ordinária do ano de dois mil e vinte e três do Conselho Municipal de 1 
Esportes de Santos, realizada no auditório da Secretaria de Esportes de Santos. Às dez horas e quinze 2 
minutos do dia treze de dezembro, o Presidente do Conselho, Sr. Gelasio Ayres Fernandes Júnior, iniciou a 3 
reunião para dar cumprimento à seguinte pauta: Leitura da ata da reunião anterior, Expediente e Assuntos 4 
gerais. Compareceram na reunião os seguintes conselheiros: Silvia Moreira Marques Bento (FSS); 5 
Amanda Marconi (SECULT); Marcelo Vasques Casati e Alexsander José Guedes (CREF); Luís Antônio de 6 
Alvarenga (Ligas, Associações e Federações Esportivas); Eduardo Santos (SEDURB); Eduardo Soares Freire 7 
(Técnicos); Wolney Harvey de Lima (Imprensa Esportiva) Luiz Alves dos Santos (CET);  Fábio de Abreu 8 
José (SMS);  Rodrigo Peres de Mendonça e Victor Tavares de Santana (SEMES); Rosa do Carmo José 9 
(UNISANTA); Melissa Abreu Damacena (SEECTUR); Gelasio Ayres Fernandes Junior (SEMES); Hélio 10 
Alves Naldoni Júnior (SEDUC); Luís Trajano de Oliveira (SEFIN); Marcelo Netto Gonçalves (Assessorias 11 
Esportivas); Cleber Luiz de Oliveira França (SIEDI); Danielle Prudente Duarte Rufino (SEDS);  Thiago 12 
Hermenegildo Carvalho (Organizadores de Eventos Esportivos) e Donald Verônico Alves da Silva 13 
(Organizações da Sociedade Civil).  Leitura da ata da reunião anterior: Ata da reunião anterior foi 14 
enviada aos conselheiros por e-mail. Solicitada dispensa da leitura. Ata aprovada. Expediente: Assuntos 15 
Gerais.   O Presidente Gelasio Fernandes, em devolutiva a solicitação feita na reunião anterior, de 16 
levantamento das faltas dos representantes, comunica que o controle é feito mensalmente e que até o 17 
momento não temos nenhuma ação a ser tomada. Seguindo as exigências do atual regimento interno, as 18 
faltas ocorridas estão sendo justificadas e/ou não chegaram ao limite para notificação. Comunica do 19 
encerramento do biênio e do pedido de novas indicações para o início do próximo ano. O Presidente 20 
agradeceu a todos e encerrou a reunião às dez horas e trinta minutos, e eu, Silvia Mara de Oliveira Fonseca, 21 
lavrei a presente ata, que vai por mim assinada e pelo Presidente Gelasio Ayres Fernandes Junior. 22 
 

 

 

Silvia Mara de Oliveira Fonseca 

        Secretária do COMESP     

 

 

 

 

 

GELASIO AYRES FERNANDES JUNIOR 

Presidente do Conselho Municipal de Esportes 

 

 

 

 

 

 

 


